



# 並木中等story

令和4年3月4日号

## いいだろう！いいだろう！

俺はこんなことができるのだぜ。いいだろう！いいだろう！俺はこんなものを持っているんだ。いいだろう！いいだろう！このような人はいませんか？私はこれで失敗しました。数多くの人を嫌な気分にしたと思います。また、親しい友達も失いました。今でも自慢をして、他の人に不快感をもたらしてしまうこともあります。

人は、自慢をしたくなる動物だそうです。他の人よりも優位に立ちたいのです。しかし、みんな同じです。優位の立ちたい気持ちはあります。自慢話を褒めてくれる人もいます。そのような人は余裕のある心が大きな人だと思います。対等な立場で自慢話を聞くと、“偉そうにして、あいつ生意気だ”と思う人が多いのではないのでしょうか。しかし、自慢は、自分に自信にもたらしたり、他人を奮起させたりするので、すべていけないことではありません。注意すべきことは、“ほどほどに”ということです。自分が他人の自慢話を聞いていて不快に思わない程度に話すのがよいでしょう。場の雰囲気を読むのも社会人としては大切な能力です。



## 《祝！Joyo High school テックコンテスト 優秀賞受賞！》

常陽銀行主催のJoyo High school テックコンテストの2次審査の結果発表があり、5年次の柴沼さんの作品「わかるって」が優秀賞を受賞しました。  
おめでとうございます。